

Nous contacter

Secrétariat de l'unité pastorale upgembloux@upgembloux.be 081 61 32 61

Doyen Etienne Kaobo Sumaïdi doyen@upgembloux.be
081 61 32 61

Abbé Hugues Mbatizoma Telo hugues@upgembloux.be 081 81 26 62 0467 65 76 22

Abbé Basile Nduwa Kakwata basile@upgembloux.be
081 61 63 92
0466 23 98 96

Père Magloire Nyembo ofm magloire@upgembloux.be 081 94 65 28 0495 74 24 92

Abbé Jean-Marie Rogier jeanmarie.rogier@gmail.com 0476 43 41 86

Abbé Honoré Mwilarhe Cito 0466 11 80 45 djupcito@gmail.com

www.upgembloux.be http://www.facebook.com/up gembloux/

Bulletin d'information de l'unité pastorale de Gembloux

(Beuzet, Bossière, Ernage, Gembloux, Grand-Leez, Grand-Manil, Les Isnes, Lonzée, Mazy, Sauvenière)

Mensuel n° 07 - avril 2023

Redire l'espérance chrétienne

La célébration de Pâques est une occasion qui nous est donnée pour redire, haut et fort, individuellement et collectivement notre espérance.

L'espérance chrétienne est une source de force et de réconfort pour les croyants. Elle est basée sur la foi en la résurrection de Jésus-Christ, qui est le fondement de la foi chrétienne. Cette croyance apporte une perspective unique sur la vie et la mort, mettant l'accent sur la vie éternelle et la promesse de la résurrection finale et du Paradis pour nous.

Cette espérance n'est pas une vague aspiration, mais une certitude enracinée dans la foi en un Dieu très bon et en son amour infini pour l'humanité. Elle peut être renforcée par la prière, l'adoration eucharistique, la méditation sur les Écritures et la vie communautaire, qui nous permettent de trouver la force et la paix intérieure en toutes circonstances.

L'espérance chrétienne offre également une réponse à la souffrance et aux difficultés de la vie. Elle nous invite à faire confiance en Dieu et à sa Providence, même dans les moments durs et obscurs de notre existence. Cette confiance est fondée sur la conviction que Dieu, comme un Père plein de bonté, a un plan pour chaque vie, et que toutes les choses, même les plus difficiles, peuvent servir à accomplir ce plan.

Notons aussi que l'espérance chrétienne est une responsabilité pour les croyants. Elle les appelle à vivre une vie de foi et de service, manifestant leur espérance en action et en amour pour les autres. Cette vie de service est une expression de gratitude pour les bénédictions reçues et une manifestation de l'espérance pour des grâces futures.

En tous cas, gardons en mémoire et à toutes les occasions que l'espérance chrétienne est une source de force, de réconfort et de certitude pour nous chrétiens. Elle nous permet de faire face aux difficultés de la vie avec confiance et de vivre notre vie avec gratitude et un sens profond de la responsabilité.

Abbé Étienne Kaobo Sumaïdi Gembloux, le 21/03/2023

Horaire des célébrations de la semaine sainte et de Pâques

Mercredi 5 avril

18h00 à la cathédrale de Namur – Messe chrismale avec bénédiction des huiles saintes

Jeudi saint 6 avril

18h00 église Ste Foy de Sauvenière 19h00 église St Pierre de Beuzet 20h00 église St Roch de Lonzée

Vendredi saint 7 avril

15h00 église St Guibert de Gembloux – chemin de croix 15h00 église Ste Barbe de Mazy – chemin de croix 18h00 église St Amand de Grand-Leez - chemin de croix

18h00 église St Amand de Grand-Leez - chemin de croix et vénération de la Ste croix

19h00 église Ste Barbe de Mazy – célébration de la Passion 20h00 église Ste Thérèse de Grand-Manil – célébration de la Passion

Veillée Pascale - samedi 8 avril

18h00 église St Barthelemy d'Ernage21h00 église St Guibert de Gembloux21h00 église St Hadelin des Isnes

Dimanche de Pâques – 9 avril

9h30 église Ste Thérèse de Grand-Manil
10h00 église St Roch de Lonzée
10h45 église Notre Dame de Bossière
10h45 église St Guibert de Gembloux
10h45 église St Amand de Grand-Leez



Horaire des messes

Samedi

18h00 église St Roch à Lonzée 18h00 église St Amand de Grand-Leez (1, 8 et 28 avril) 18h00 église Ste Foy de Sauvenière (22 avril) 18h30 église St Pierre de Beuzet

Dimanche

9h00 église St Hadelin des Isnes 9h30 église Ste Thérèse de Grand-Manil 10h45 église St Barthélemy d'Ernage 10h45 église St Guibert de Gembloux 10h45 église Ste Barbe de Mazy (2, 16 et 30 avril) 10h45 église Notre Dame de Bossière (9 et 23 avril) 18h00 église St Guibert de Gembloux

Autres activités

Célébration du pardon à l'église St Guibert de Gembloux, le vendredi 31 mars à 20h

2^e collecte de carême d'Entraide et Fraternité pour aider nos frères et sœurs brésiliens le week-end du 1^{er} et 2 avril

Éditeur responsable : Doyen Etienne Kaobo Sumaïdi, Place André Henin1, 5030 Gembloux

Plus d'une tonne de vivres pour les enfants dans le besoin



L'Opération Arc-en-Ciel est une grande récolte de vivres non périssables au bénéfice d'associations d'enfants défavorisés. Depuis 1954, chaque année, à la mi-mars, des milliers de jeunes bénévoles se mobilisent pour participer à cette récolte via le porte-à-porte, dans les écoles et à la sortie de grands magasins. En 2023,

l'Opération s'est organisée le week-end des 18 et 19 mars!

C'est le samedi précédent, le 11 mars, que les scouts d'Ernage, l'unité NO017, ont profité des jeux interquartiers pour récolter une tonne et 67 kg de vivres, un record, lors d'un challenge entre équipes composées des Ernageois. Ils ont ainsi sensibilisé les habitants à la fraternité et à la solidarité en les faisant participer à l'Opération.

Thibauld Collignon (unité scoute d'Ernage)

++++++++++++++++++

Une journée mémorable pour les enfants qui préparent leur première communion.

Le samedi 18 mars, une vingtaine d'enfants et leurs catéchistes se sont retirés à Gentinnes dans le domaine des missionnaires spiritains. Ce lieu de resourcement leur a permis d'expérimenter la prière lors de l'adoration et de s'interroger de manière approfondie sur l'Eucharistie et principalement la prière eucharistique. Ils ont aussi pu profiter de la sérénité de la nature qui les entoure.

Séverine Renard







Soirée de louange à Grand-Manil mardi 14 mars organisée par le groupe de prières Cana en collaboration avec une équipe itinérante dans le diocèse



Nous étions une centaine de personnes. La louange entame la soirée, suivie d'un témoignage de l'action de Dieu, de l'enseignement de l'abbé Danny-Pierre Hillewaert. Et se termine par une adoration avec bénédiction du Saint-Sacrement devant chaque rangée de personnes.

L'enseignement se base sur Jean 5 : le paralytique guéri à la piscine avec recommandation

« Ne pèche plus, il pourrait t'arriver quelque chose de pire ».

Si Jésus est venu nous sauver de tout mal, ce n'est pas pour qu'on vive écrasé. Non, nous pouvons vivre libérés!

Jésus nous aime mais ne fait pas nos caprices. Comme les enfants ont besoin de repères, ainis nous, les enfants de Dieu, avons besoin de balises. Le but de Dieu est qu'on ait un jour la Vie Etrnelle. Et dès ici bas Il veille sur nous. Une maladie vécue dans la confiance ne nous empêchera pas d'entrer au Ciel. Par contre le péché non repenti...

Quel est le chemin qui mène à Dieu, donc à notre bonheur, à notre liberté? Ne lui disons pas comment Il doit faire pour nous libérer mais plutôt, on peut lui demander comment Tu vas faire Seigneur pour me libérer?

Si nous avons pleinement confiance en Dieu, nous n'aurons pas peur des situations qui nous arrivent car Dieu voit tout et s'occupe en toutes circonstances de nous.

Voici une expérience de Danny-Pierre. Il faisait un long périple à vélo. Malheureusement il a eu de plus en plus mal aux genoux au point qu'il s'est dit qu'il ne saurait pas aller jusqu'au bout. Il ne s'est pas inquiété. Il s'est dit que sans doute Dieu avait prévu qu'il continue autrement. Il était fatigué et mange un bout puis se repose tranquillement, sans s'inquiéter. En se réveillant, il se rend compte qu'il n'a plus mal. Merci Seigneur. D'autres expériences de souffrance qu'il nous raconte ne se solutionnent pas par une guérison physique. Par contre, il se rend compte qu'il a pu continuer à faire confiance à Dieu au sein même de cette situation. Il n'a pas été écrasé par cette souffrance. C'est ce que Dieu veut pour chacun de nous.

Nous avons toujours raison de ne jamais nous inquiéter puisque Dieu veille sur nous. Il veut nous donner la force de tout traverser.

Mais ce qui peut nous arriver de pire que la souffrance est le péché. Il nous abîme. Mais rien à voir avec un règlement à respecter! Le péché, c'est ce qu'on fait avec notre liberté et qui fait du mal aux autres, à moi, à Dieu. Ne confondons pas avec une erreur qui serait comme offrir un bouquet de roses à quelqu'un qui n'aime pas les roses. Pas de mauvaise intention, pas de péché.

A quel point je ne veux pas de péché dans ma vie ?